

Municipio de La Ligua entregó más de 180 subvenciones a organizaciones sociales de la comuna

En una amena ceremonia realizada en la Plaza de Armas de la Comuna, el Municipio de La Ligua, hizo entrega de 187 subvenciones a diferentes organizaciones sociales y comunitarias de la zona.

La entrega de Subvenciones Municipales es una iniciativa del Sr. alcalde y el Honorable Concejo Municipal de La Ligua destinada a apoyar la concreción de proyectos de diferentes áreas de la comuna. Equipamiento comunitario, fomento productivo, seguridad ciudadana, fomento del deporte y la recreación. El fomento a la cultura, el turismo, y la capacitación, entre otras.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, se refirió a la entrega de estos importantes aportes y lo que significa para su gestión. "Antiguamente se entregaban 45 subvenciones a las cuales se postulaban y era solamente para las juntas de vecinos. En esta administración hemos abierto las postulaciones para todos los que tengan personalidad jurídica. Todas las organizaciones sociales, juntas de vecinos, clubes de adulto mayor, clubes deportivos y todas las organizaciones en general. Le hemos dado un tremendo énfasis".

Asimismo, la primera autoridad comunal, puntualizó que seguirá trabajando en la misma línea. "Vamos a seguir por esa senda. La gente estaba muy contenta. Han podido mejorar sus sedes, los adultos mayores han podido viajar incluso con esta subvención y muchas organizaciones también han podido mejorar su entorno. Así que felices, vamos a seguir trabajando por esta misma línea".



El principal objetivo de la entrega de estas subvenciones es facilitar el acceso a oportunidades de desarrollo humano y social, que permita a las comunidades locales fortalecer su organización y las capacidades individuales de sus integrantes.

Por otra parte, Elisa Elgueta Toledo, Presidenta del Club Dulce Atardecer de La Ballena, se refirió a esta iniciativa. "Es excelente porque antes no tocábamos todos los clubes,



Municipio de La Ligua entregó más de 180 subvenciones a organizaciones sociales de la comuna

como dijo el alcalde, Don Patricio. Así que ahora todos contentos. Vamos aprovechar nosotros como no tenemos sede, iremos a un paseo. Cada día están llegando más adultos mayores a nuestro club. Así que muchas gracias".

Finalmente, Alejandro Opazo Araya, Presidente de la Unión Comunal de Adultos Mayores, agradeció la gestión. "Acá uno tendría que ser ciego para no agradecer a nuestra primera autoridad comunal todo lo que se ha preocupado de nuestra comuna. Estas subvenciones anteriormente sólo se seleccionaban a un grupo de organizaciones sociales y ellos recibían, pero hoy día vemos nosotros que más de 200 organizaciones sociales reciben una subvención".

Este 2024 se ha favorecido a más de 200 organizaciones sociales. Además, por primera vez en la historia, se entregó un aporte especial de 50 millones de pesos al Cuerpo de Bomberos de La Ligua.

Todas estas acciones son posibles gracias al esfuerzo de las liguanas y liguanos, al buen uso de los recursos municipales y las buenas decisiones que toma la actual administración comunal.

y tú, ¿qué opinas?